

Salomón Pide Sabiduría

Versículos de Estudio

Proverbios 1 - 2, 4

Bosquejo

Salomón amó a Jehová, como su padre David; iba el rey a Gabaón, porque aquél era el lugar alto principal.

Y se le apareció Jehová a Salomón en Gabaón una noche en sueños, y le dijo Dios: Pide lo que quieras que yo te dé. Salomón reconoció la bendición de Dios a su padre David y a él. Pidió un corazón entendido para juzgar al pueblo que Dios le dio. Y agradó al Señor que Salomón pidiese esto, porque no pidió riqueza para sí. Dios le dio un corazón sabio y entendido, y aun también lo que no pidió: riquezas y gloria.

Cuando Salomón despertó, vio que era un sueño; y fue a Jerusalén, y se presentó delante del arca del pacto de Jehová, y sacrificó holocaustos y ofreció sacrificios de paz, e hizo también banquete a todos sus siervos.

En aquel tiempo vinieron al rey dos mujeres, y se presentaron delante de él. Y dijo una de ellas: ¡Ah, señor mío! Yo y esta mujer morábamos en una misma casa, y yo di a luz estando con ella en la casa. A los tres días ésta dio a luz también. Y una noche el hijo de esta mujer murió, porque ella se acostó sobre él. Y a medianoche intercambió los niños. El rey Salomón entonces pidió una espada y dijo: Partid por medio al niño vivo, y dad la mitad a la una, y la otra mitad a la otra. Entonces la mujer de quien era el hijo vivo, habló al rey (porque sus entrañas se le conmovieron por su hijo), y dijo: ¡Ah, señor mío! dad a ésta el niño vivo, y no lo matéis. Mas la otra dijo: Ni a mí ni a ti; partidlo. Así el rey Salomón supo quién era la madre y todo Israel oyó aquel juicio que había dado el rey; y temieron al rey, porque vieron que había en él sabiduría de Dios para juzgar.

Dios dio a Salomón sabiduría y prudencia muy grandes, y anchura de corazón como la arena que está a la orilla del mar. Era Salomón más sabio que la todos los orientales, y que todos los egipcios y fue conocido entre todas las naciones de alrededor.

Y compuso tres mil proverbios, y sus cantares fueron mil cinco. También disertó sobre los árboles, desde el cedro del Líbano hasta el hisopo que nace en la pared. Asimismo disertó sobre los animales, sobre las aves, sobre los reptiles y sobre los peces. Y para oír la sabiduría de Salomón venían de todos los pueblos y de todos los reyes de la tierra, adonde había llegado la fama de su sabiduría.

Oyendo la reina de Sabá la fama que Salomón había alcanzado por el nombre de Jehová, vino con séquito muy grande a probarle con preguntas difíciles. Y Salomón le contestó todas sus preguntas, y nada hubo que el rey no le contestase. Y cuando la reina de Sabá vio toda la sabiduría de Salomón, y la casa que había edificado, se quedó asombrada. Y dio ella al rey ciento veinte talentos de oro, y mucha especiería, y piedras preciosas; nunca vino tan gran cantidad de especias, como la reina de Sabá dio al rey Salomón.

La flota de Hiram que había traído el oro de Ofir, traía también de Ofir mucha madera de sándalo, y piedras preciosas que Salomón uso para la casa de Jehová y para las casas reales.

El peso del oro que Salomón tenía de renta cada año, era seiscientos sesenta y seis talentos de oro; sin lo de los mercaderes, y lo de la contratación de especias, y lo de todos los reyes de Arabia, y de los principales de la tierra.

Así excedía el rey Salomón a todos los reyes de la tierra en riquezas y en sabiduría.

Toda la tierra procuraba ver la cara de Salomón, para oír la sabiduría que Dios había puesto en su corazón.

Temas

Dios nos da sabiduría sin reproche. (Santiago 1:5)

La sabiduría es tener a Jesús. (Proverbios 1-2,4)

Es muy importante aprender de los padres.

Dios nos bendice porque tenemos a Jesús.

Salomón Pide Sabiduría

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.
- Santiago 1:5
- Soy sabio, soy bendecido.
- Tengo la mente de Cristo.
- Estoy atento a la enseñanza de mis padres.
- Obedezco a mis padres en todo.
- ¿Qué pidió Salomón a Dios?
- ¿Cuál fue el resultado de la sabiduría que Dios le dio a Salomón?
- ¿Cómo se obtiene la Sabiduría?
- ¿Qué te gustó más de Proverbios 4?



Salomón Pide Sabiduría

Preguntas

1 ¿Qué pidió Salomón a Dios?

.....

.....

2 ¿Cuál fue el resultado de la sabiduría que Dios le dio a Salomón?

.....

.....

3 ¿Cómo se obtiene la Sabiduría?

.....

.....

4 ¿Qué te gustó más de Proverbios 4?

.....

.....

Historia

El rey _____ dijo: Traedme una _____. Y trajeron al rey una espada. En seguida el rey dijo: Partid por medio al _____ vivo, y dad la mitad a la una, y la otra _____ a la otra. Entonces la mujer de quien era el hijo _____, hablo al rey y dijo: !!Ah, señor mio! dad a esta el niño vivo, y no lo mateis. Mas la otra dijo: Ni a mi ni a ti; _____. Entonces el _____ respondió y dijo: Dad a aquella el hijo vivo, y no lo mateis; ella es su _____.

None

None